

LA NOUVELLE PROMOTION D'INTERNES DE L'HÔPITAL ACCUEILLIE À BRAS OUVERTS

Ce lundi 18 novembre 2024, la trentaine d'étudiants en médecine a été reçue en mairie d'Alès pour se voir souhaiter la bienvenue sur le territoire. L'occasion pour la municipalité et le centre hospitalier de vendre les atouts du bassin de vie pour leur donner envie de s'y installer à la fin de leurs études.

Une nouvelle promotion de futurs médecins est arrivée au centre hospitalier d'Alès. Tous les six mois, une trentaine d'étudiants arrive et découvre Alès, les Cévennes et tous les atouts de ce « *territoire à taille humaine* », comme l'a présenté Christophe Rivenq, 1^{er} adjoint de la Ville d'Alès ce lundi 18 novembre. Invités dans la salle des États du Languedoc de l'hôtel de ville, les internes ont pu découvrir les sites emblématiques de la ville et ses alentours.

Des atouts vantés à la fois par Alain Aurèche, médecin et adjoint au maire délégué au Pôle temps libre (Santé), ainsi que par Cécile Ranchoux, médecin généraliste en ville.

Le but de cet accueil est clair : « *Ne soyons pas hypocrites, cette rencontre a pour objectif de vous donner envie de rester ou de revenir ici à la fin de votre formation. Mais, plus important encore, nous souhaitons que votre semestre se déroule du mieux possible* », a affirmé Serge Sirvain, chef de service en gériatrie à l'hôpital d'Alès.

Le territoire se confronte à une problématique : « *Nous gagnons 1 000 habitants chaque année, preuve que nous sommes sur un territoire attractif. Mais nous avons donc un médecin généraliste à trouver tous les ans, ainsi que des spécialistes pour renforcer l'hôpital* », a souligné Alain Aurèche.

À l'hôpital, une réflexion sur la qualité de vie au travail

Après avoir eu un aperçu du dynamisme économique, social et associatif de la ville, les étudiants ont aussi eu davantage d'informations sur le centre hospitalier. « *Sachez qu'ici, il y a une véritable intelligence collective, avec un travail ville-hôpital. Il y a notamment un projet d'échange de données entre praticiens. Nous avons aussi mené une réflexion sur la qualité de vie au travail*, a présenté Christian Cataldo, directeur du centre hospitalier Alès-Cévennes. *Votre vie privée est importante et c'est pourquoi aujourd'hui, de nombreux schémas d'emploi du temps sont possibles* ».

Et Christophe Rivenq de conclure : « *Vous aurez tous des ponts d'or, à la fin de votre internat, pour rejoindre les plus grands CHU de France. Mais gardez à l'esprit que 80 % de la population française vivent dans les territoires comme le nôtre qui offrent une véritable qualité de vie. Et comme partout, la première préoccupation de nos habitants, c'est la santé...* »

Des propos bien entendus par les internes, notamment Adnane, étudiant étranger arrivé à Alès il y a deux mois : « *J'ai fait un peu le tour de la ville et je peux dire qu'elle est très accueillante et très attachante.* »